

Grandes daños de terroristas a Juayúa

Actos de vandalismo perpetrados ayer en la madrugada en la ciudad de Juayúa, departamento de Sonsonate, por el FMLN han causado indignación general. Fueron dañados seriamente los beneficios de café Buenavista. El Diamante y El 98, ubicados en proximidades de esa población, que celebra sus fiestas. Al penetrar al centro de la población, detonaron bombas e incendiaron varias casas del centro de esa localidad, y se dedicaron al saqueo. Los terroristas trataron de penetrar a la residencia de religiosas, pero hacían

su ingreso a la ciudad efectivos del Destacamento Militar No. 6, al mando del coronel José Dionisio Hernández, y huyeron inmediatamente. La tropa actuó estratégicamente, es decir que no usó la carretera para trasladarse, sino que avanzó por diversas rutas, carreteras de tierra, veredas, vauadas, etc. rastreado la zona. Por regla general, los extremistas atacan una población y preparan emboscadas por las carreteras aprovechando cuando llegan refuerzos, explicaron voces.

—Pasa a la página 39—



DESTRUCCION. Beneficio de café San Jerónimo, en suburbios de la población de Nejapa, que terroristas del FMLN-FDR incendiaron la noche del Miércoles. Las pérdidas no han sido determinadas, según

dijeron voceros de la empresa, pero dijeron que es muy grande el daño causado a los trabajadores que quedarán cesantes. Maquinaria, mobiliario, enseres, y muchos productos, fueron destruidos.

Por comunistas se rechazó marchistas

La posición de la Fuerza Armada, frente a los marchistas "por la paz", es correcta, los salvadoreños somos capaces de decidir cómo lograr la paz aquí. Así lo expresaron ayer varios diputados, quienes pidieron no mencionar sus nombres, para que no se "vaya a ir pintando de color político a los Jefes Militares que han actuado como verdaderos hombres salvadoreños", dijeron. Ha habido un grave error por parte de las autoridades civiles, afirmaron, porque han permitido que penetren a nuestro territorio, para que sean los militares

quienes los detengan en su paso indeseado por nuestra patria, dijeron. "Estos marchistas proclaman la paz, cuando la subversión está asesinando y destruyendo, ¿considerarán los marchistas eso, como paz? Es necesario que la lucha contra los comunistas la hagamos todos los salvadoreños y no permitamos que sean solamente los militares a quienes siempre les toque la peor parte. Ahora, en el extranjero los titulares de ese periodismo "especial en cuestiones

—Pasa a la página 41—

Soldados capturan a una mujer que lesionó a su padre

Mujer que lesionó a su propio padre, por intervenir en una discusión que ella sostenía con su compañero de vida, capturaron soldados de la Primera Brigada.

Al informar lo anterior, la Policía Nacional indicó que se trata de Sonia Elizabeth Leiva Peñate, de die-

De Santa Ana DUA repara los baches de vías

(Santa Ana). Trabajos de reparación de los baches de la Avenida Independencia Norte realiza DUA. Esa arteria tiene bastante circulación de vehículos, pequeños y de los buses urbanos que causan hundimientos en la calle. Los trabajos continuarán en otras importantes arte-

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana

FUERA DE CHALATENANGO. Enérgica y categóricamente, recalca el coronel Sigifredo Ochoa Pérez, que los llamados "pacifistas", deben ser sacados de El Salvador, con rumbo a Rusia, Cuba o Nicaragua, según informan agencias internacionales. EL funcionario militar les concedió audiencia, pero les negó permiso de penetración al territorio de Chalatenango.

Subversión destruye un beneficio de café

A base de descargas explosivas, un grupo de subversivos destruyó antenoche el beneficio de café San Jerónimo, de Nejapa, ocasionando grandes pérdidas materiales. Personas que laboraban en ese beneficio dedicado al procesamiento de café, manifestaron que al ser destruido este centro de trabajo, con pérdidas multimillonarias en café y maquinaria, prácticamente

quedan cesantes alrededor de doscientas familias que dependían directamente de esta actividad y quienes siempre han contado con la valiosa ayuda que también en el campo social les proporcionaba la empresa por medio de atención médica y otras prestaciones a través de las cuales los empleados podían solucionar los más ingentes proble-

—Pasa a la página 34—

De Santa Ana

Más de ₡20 mil roban de Agencia Comercial

(Santa Ana). Más de veinte mil colones en efectivo robaron cinco encapuchados armados, de la caja fuerte de la Agencia La Cascada, situada en la

Aldea San Antonio y final de la 17a. Calle Po-

El asalto ocurrió a las

—Pasa a la página 39—

Dejan 2 granadas en comercio que asaltan

Dos granadas de mano que explotarian con un simple contacto, dejaron cuatro sujetos que asaltaron anteaer un negocio de aparatos electrónicos.

ron los empleados de dicho establecimiento, ubicado en el Centro Comercial Plaza Jardín, edificio "A" No. 2, ellos se dieron cuen-

—Pasa a la página 38—

Capturado un jefe subversivo FARN

Un jefe terrorista de las FARN, fue capturado después de un enfrentamiento cerca de San José Guayabal, informó ayer el CO-PREFA.

porcionó el vocero oficial del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, se trata de Pedro Serrano Casco, de seudónimo "Carlos",

—Pasa a la página 34—

Aumentan tarifas en pensionados de Salud

Aumentan tarifas por servicios en pensionados de establecimientos de salud, por el incremento en costos de operación y mantenimiento.

laría entran en vigencia, al derogar, en Consejo de Ministros, el Acuerdo Ejecutivo No. 2408 de 1976 y modificarse un Instructivo del 15 de Abril de 1975, en el

—Pasa a la página 23—



Foto de LA PRENSA, por Larin DE ISRAEL. El Lic. Carlos Roberto Molina, encargado de la Cooperación Internacional del Ministerio del Interior, cursó seminario de capacitación sobre Desarrollo Comunitario, en Israel.

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-32
Su Salud 12
Hermano Pablo 16
La Cámara 27
Platillos 27
Cartas a María 32
Deportes 44-47
Cómicos 48-50
Indicador 52
Clasificados 53-62
Cines 63-71
Horóscopo 65



DINAMITADO. Las instalaciones del Beneficio de Café San Jerónimo, de Nejapa, fueron destruidas antenoche a base de cargas explosivas, por grupos de subversivos, que dejaron sin trabajo a un total de

doscientas familias campesinas que bajaban en el beneficio. Se dijo que este beneficio, donde se procesaba el café de exportación, tenía alrededor de cuarenta años de estar prestando servicio.